

## **DEPORTES**

## Actualidad blanquiverde

EL MÁXIMO ACCIONISTA HACE AUTOCRÍTICA

# Carlos González pide perdón

El presidente del Córdoba entiende el malestar || de la afición por la "malísima campaña deportiva"

|| El mandatario manifiesta que "no estamos en posición de venta" del paquete mayoritario

jiluque@cor CÓRDOBA

ido perdón a los aficionados del Córdoba por no haber cubierto las expectativas deportivas. Les pido perdón porque no hemos conseguido lo que teníamos previsto y entiendo claramente su posición". El presidente del Córdoba, Carlos González, reconoció ayer públicamente la "malísima campaña" que está haciendo el conjunto blanquiverde v aseguró que "entendía" que los aficionados estuvieran crispados por esas expectativas deportivas no cubiertas.

En una entrevista a Ser Deportivos de la Cadena Ser, González admitió que "el gran problema es haber creado unas expectativas que no se han cubierto". Sin embargo, aseguró que "no me arrepiento, porque prefiero esto a quedarme en el puesto 16 y que me hagan la ola, porque así creamos una afición exigente, que es lo que se merece Córdoba y su provincia". Tras insistir en que no se arrepentía en la autoexigencia impuesta, el presidente del Córdoba recordó que "hemos creado en estos tres años unas expectativas que jamás se han creado en Córdoba y estoy satisfecho con eso, que nos exijan v que se enfaden con nosotros, evidentemente", en caso de que esos objetivos no se cumplan, ya que defendió que "si yo fuese abonado solo y exclusivamente del Córdoba estaría en la misma posición de la gente que está enfadada con su junta directiva. No llegaría al insulto, ¿eh? Al insulto no llegaría"

Sobre la marcha de protesta del pasado sábado antes del encuentro ante el Murcia, el presidente blanquiverde se preguntó "¿quién representa a la afición? ¿Quién dice que esos señores representan a la afición? ¿Quién le ha dado ese título?", para insistir en que "conmigo van a estar enfadados todos los abonados del Córdoba mientras que el equipo no gane. Los equipos de fútbol están para ganar y máxime cuando su presidente a principio de temporada pone un objetivo muy importante que no se está cumpliendo", reiteró.



▶▶ Carlos González, máximo accionista y presidente del Córdoba CF.

González siguió con la palabra posteriormente v realizó casi un manifiesto: "Estoy en la posición de los cordobesistas. De los cordobesistas de toda la vida. De los que sufren, sienten y padecen por su club. A mí los que no me interesan son los que siempre quieren estar de alguna u otra forma alrededor del club, mangoneando. En esos no confío", señaló el presidente, para continuar declarando que "confío solo y exclusivamente en los abonados de siempre, que están enfadados conmigo porque no se están cumpliendo los objetivos. En esos sí creo. En los que quieren que su Córdoba sea más grande siempre. En los que quieren sumar, no aparecer, Porque hay quien quiere al equipo, pero si me viene algo a mí, mejor. Y muchos de ellos no son ni abonados del Córdoba. Y no lo han sido nunca. Que no sé qué pensarán muchos de esos abonados sobre que alguien pretenda representarlos no sea ni abonado del Córdoba", se preguntó. Asimismo, comentó que "el equipo

no gana y hasta que no gane la situación seguirá así" de crispada entre la afición.

También habló sobre su hipotética marcha del club. "No es el primer año que hay rumores. Todos los años estoy vendiendo, todos los años. Ante eso, ¿qué quiere que haga? ¿Que salga continuamente a los medios a desmentir? Tendría que desmentir el 90% de las cosas que salen en los medios de comunicación. Pues no estoy en esas", aseguró el mandatario, que tan solo mandó el mensaje de que "he dicho que no voy a vender el Córdoba. No estamos en posición de venta, porque no ha venido ningún cordobés a hacernos ninguna propuesta".

Siguió relatando González que un aficionado le llegó a comentar: "Señor González, puede hacer lo que quiera, que yo quiero a un cordobés aquí". El máximo accionista explicó que "tengo una desgracia, que no he nacido en Córdoba. No soy cordobés. Esa oportunidad se la dio Prasa a todos los cordobeses y ninguno dio un paso adelante. Estoy seguro de que Pepe Romero, si hubiera habido algún cordobés interesado, se lo hubiera dado hasta gratis, seguro, Ningún cordobés dio ese paso adelante. Pero yo no tengo la culpa de eso. No tengo la culpa", insistió.

Finalmente, González recordó que "siempre lo he dicho, no solo ahora. Si queremos un club grande tenemos que hacerlo entre todos. Si no, es imposible. ¿En 40 años todos han sido malos? ¿Presidentes, entrenadores, jugadores... Todos malos?", se preguntó el dirigente, que emplazó el consejo de administración de hoy sobre una medida "que será una alegría para los abonados. Vamos a hacer una cosa muy buena para que los abonados participen más en el Córdoba CF". ≡

#### diariocordoba.com

Comente las noticias de esta sección a través de las redes sociales de CÓRDOBA CONSEJO

### **Organo** consultivo de los abonados

I.L. CÓRDOBA

El programa La Jugada de Canal Sur Radio informó ayer de que en el consejo del Córdoba de hoy se decidirá crear un órgano consultivo entre los abonados del Córdoba. La entidad blanquiverde planea que cada 500 abonados tengan un representante, al que se añadirán además, tres accionistas minoritarios. Ese órgano consultivo se reunirá con el consejo al menos dos veces por temporada (el plan inicial es de tres citas anuales) para que los abonados planteen todo tipo de medidas sociales y de cualquier índole para mejorar la marcha del